

Servicio de Deportes

Noticias

Plena satisfacción de los participantes en el curso de escalada de MU

26/11/2012

El curso de iniciación a la escalada está en marcha, y aunque el número de participantes no sea demasiado grande, andan muy contentos. En curso están participando unos alumnos y un profesor de MU, y según comentan, están disfrutando de la actividad y está siendo una experiencia muy enriquecedora.

2 monitores dirigen las sesiones y les diseñan sesiones atractivas siempre acordes al nivel de los participantes. Además, el boulder de Aretxabaleta, es de los más grandes en la zona y por ello, el curso está teniendo mucho éxito.

¡Animo a los participantes!

